


5日（月）
12日（月）

●例会臨時変更（→13日）
●休会（成人の日）

1月の行事予定〈ロータリー理解推進月間〉
13日（火） ●第７回理事役員会

○11月10日
橋本　信洋君　全国持ち廻りの大学時代の学生寮
のOB会が先週末岡山であり無事終了しました。今時、
学生寮などは入寮生が少ないため昭和から平成に替
わる頃に廃寮になり今はありませんが40年前の懐かし
い話に盛りあがりました。
橋本　俊二君　初めてスマイル報告を担当しました。
○11月17日
大森会長と同期の幹事会の皆様　大森さん、ご苦
労さまです。本日は７名で参加させて頂きました。女
優の司葉子さんと星由里子さんとの縁があって結成さ
れた会で、お二人の頭文字をとり「司星会」と名づ
けたものです。更なる会長のご健闘を祈念してスマイ
ルさせて頂きます。
大森会長、藤原幹事、利守　忠義君、
田中　良司君　本日のゲスト高次秀明様を歓迎しま
す。スピーチを楽しみにしています。
大森会長、藤原幹事　司星会の皆様、よくいらっしゃ

いました。
福嶋　裕美子君　同級生の高次さん、本日お越し下
さり歓迎致します。
松本　忠君　㈱エルジオの木村社長の来訪を歓迎
いたします。
上野　正義君　メーキャップに来会された森さん、よ
くいらっしゃいました。いつもお世話になります。
髙柴　正悟君　本日親睦・家族委員長が欠席され
ましたので、ご連絡いたします。12月度の青雲会を12
月15日月曜日に予定しています。忘年会を兼ねるとの
ことでしたので、お知らせいたします。ご案内を近日
中に送付いたします。
藤原幹事　昨日、弊社初めての試みとして社員と家
族を招待して、ミニ運動会を行いました。お世話になっ
たのは、山陽新聞事業社（西ロータリーの市川社長
の会社です）で大変好評でした。いたれりつくせりの
企画で社員一同大喜びでした。皆様にも是非山陽新
聞事業社おすすめ致します。

　会の中盤では、シンガーソングライターのまちだこう
ぞうさんによるギターの弾き語りもあり、出席者の方々
もリクエストされた昔懐かし青春時代の歌に合わせて
踊るなど大いに盛り上がりました。最後は、ステージ
を囲んで「手に手つないで」の大合唱で楽しいひと
時を締めくくりました。
　ご多忙にもかかわらず、皆さん、ご出席頂きありが
とうございました。

　昨年、入会しました竹原です。10月27日に行われ
た青雲会について報告いたします。
　杉本委員長に「竹原君、10月の青雲会は君の担
当だよ」と言われ、びっくりとそして緊張。早速藤原
さん（JR）に連絡をとってグランビアの予約をお願い
しました。
　そこで「竹原さん、グランビアが30人は来てもらっ
てくださいと言ってますよ」と言われ、大きなプレッ
シャー。「どうなるかな？」とみなさんにご案内をしたとこ
ろありがたいことに32人の参加をいただけました。感
謝、感謝です。
　「何か企画を？」と考え、「なぞなぞ」を10問準備し、
みなさんとお孫さん用に当日、みなさんにお渡ししまし
たが。その後お役にたったでしょうか？

　実は今回、柳井先輩が参加とおっしゃっていらっしゃ
いましたが、所用のため急きょ欠席。早めに連絡をい
ただいたので、問題なくキャンセルできたのですが後日、
私の自宅に「ていねいなお手紙と会費」を郵便で送っ
ていただきました（びっくり）。もちろん辞退させて頂きま
したが、「さすが、西ロータリーの方々は違うなぁ」と思
いました。今回、親
睦委員会の方々に
いろんなアドバイスを
いただきました。
　本当に感謝と尊
敬のイベントでした。
ありがとうございまし
た。

10月27日の青雲会報告 竹　原　利　彦


